
１． 日　時　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者９６名，欠席者１９名

４． 議　題　

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（10）

（11）

考査の成績判定において評語を使用せず「合格」または「不合格」での評価を要望す
る授業科目について

　教務委員長から，教育学部として合格または不合格での評価を希望する授業科目に
ついて説明があり，承認された。

学部長候補適任者の選定について

教員の公募について（障害児教育講座，幼児教育講座，音楽教育講座）

　教務委員長から,転部を認める要件,受入審査等について説明があり,承認された。

平成29年度転課程・転分野・選修変更・基礎資格変更学生受入れ要項（案）について

　教務委員長から，転課程等を認める要件，受入審査等について説明があり，承認さ
れた。

「卒業の認定に関する方針／学位授与の方針」及び「教育課程の編成及び実施に関す
る方針」の見直しについて

　教務委員長から，見直しの概要等について説明があり，承認された。

　教務委員長から,全学方針や制度変更等に伴う学生手帳の変更について説明があり,
承認された。

学生の身分異動（案）について

　教務委員長から，休学１名について説明があり，承認された。

平成２８年１１月教授会議事要旨

平成２８年１１月１７日（木）１３:２３ ～ １５：０４

科目等履修生の単位認定（案）について

　教務委員長から，科目等履修生１名の単位認定について説明があり，承認された。

平成28年度特別聴講学生の授業登録について

　教務委員長から，特別聴講学生（J-PAC学生）1名，特別聴講学生（学部間協定に基
づく交換留学生）2名の授業登録について説明があり，承認された。

平成29年度学生手帳の変更（案）について

　学部長から,現学部長の任期が平成29年3月31日をもって満了となることから,次期
学部長候補適任者を選出したい旨発言があった。
　引き続き，学部長から，学長が求める部局長像，候補者の選出要件及び選定除外者
に関して説明があり,立候補者の有無を確認後,執行部の意向について説明があった。
　また，学部長の選出方法について説明があり，現学部長を除く教育学部の教授のう
ちから，教授会構成員(事務長を除く。)による３名以内連記無記名投票を行い，得票
上位３名を学部長候補適任者とすることが確認された。
　次いで，学部長から，投票要領について説明があり，投票の結果，得票上位３名を
学部長候補適任者とすることが承認された。

平成29年度教育学部ガイダンス日程（案）について

　教務委員長から，教育学部ガイダンス日程について説明があり，承認された。

平成29年度転部学生受入れ要項（案）について

（ＨＰ用） 



（12）

（13）

（14）
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５． 報告事項

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

教員の学外での兼業等について

　学部長から，教員が学外での兼業等を理由に委員会委員長や入試業務を断るケース
が出てきている。これは学部にとって由々しき問題であることから,今後,学部の業務
に支障が生じると判断した場合は，兼業の許可を制限することがあるので，留意願い
たい旨説明があった。

平成30年度ＡＯ入試「面接」実施についての申し合わせ事項について

　副学部長から，ＡＯ入試の円滑な実施を図るため，申し合わせ事項を定めた旨説明
があった。また，関連して，大学入試センター試験を迎えるにあたり，適切な実施体
制を確保するため，各教員の協力をお願いしたい旨依頼があった。

　点検・評価委員長から，入試形態別のＧＰＡ・履修単位・修得単位について報告が
あった。
　

大学運営会議（10月27日，11月10日）及び教育研究評議会（11月10日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。

平成28年度日本教育大学協会関東地区会学部長等連絡協議会（11月2日）について

　学部長から，日本教育大学協会関東地区会学部長等連絡協議会における検討内容に
ついて報告があった。

平成28年度委託研究生・教員研修留学生修了式及び平成29年度入学式の日程について

　教務委員長から，修了式及び入学式の日程について報告があった。

前期ＦＤ活動報告書について

　点検・評価委員長から，学生によるアンケート結果及び授業相互参観に関する検討
結果等について報告があった。
　
入試の選抜方法別教員採用試験の受験者および合格者数について

　点検・評価委員長から,入試の選抜方法別教員採用試験の受験者及び合格者数につ
いて報告があった。
　
入試形態別ＧＰＡ・履修単位・修得単位について

パンガシナン州立大学との部局間学術協定について

　各教室主任から，公募要領等について説明があり，承認された。

昇任人事について（国語教育講座，理科教育講座，音楽教育講座，身体・スポーツ教
育講座，教育学講座）

　審議に入る前に，学部長から，本議題については，大学本部（教員人事調整委員会
）において，先般提出した計画書が認められることが前提となるため，これらの事情
を踏まえたうえで審議願いたい旨発言があった。
　引き続き，学部長から，昇任候補者及び審査委員会委員について説明があり，承認
された。

平成29年度非常勤講師任用計画（案）について

　学部長から，非常勤講師の任用計画（各教室への配分時間）について説明があり，
承認された。

千葉大学教育学部附属教員養成開発センター運営協議会規程の一部改正(案)について

　学部長から，改正理由等について説明があり，承認された。

教育学部における奨学寄附金のオーバーヘッドに関する取扱いについて

　学部長から，制定理由等について説明があり，承認された。

　国際交流委員長から,協定締結にあたっての経緯などについて説明があり,承認され
た。
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６． 連絡事項

（１）

（２）

（３）

（４）

　教育実習委員長から，１２月１２日（月）に開催する旨連絡があった。また，副専
攻実習に関する書類について，例年より提出締切が早まっているので，注意願いたい
旨発言があった。

教員採用試験対策ガイダンスについて

　学生・就職委員長から，１２月８日（木）に開催する旨連絡があった。

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　12月15日（木）13時00分～
　　場　所　大会議室

平成28年度ハラスメント・アンケートの実施について

　ハラスメント対応特別委員会副委員長から，ハラスメント・アンケートを実施する
ので，協力願いたい旨連絡があった。

教育実習運営協議会・情報交換会の開催について

教員免許状更新講習について

　教員養成開発センター長から，eラーニングを活用した教員免許状更新講習の実施
について興味のある方は，是非，申し出ていただきたい旨発言があった。

介護等体験について

　副学部長から,様々な問題等が発生しており,その対応に苦慮している状況である。
学生が介護等体験に参加する際は，検診結果の提出や体調管理を徹底するよう改めて
指導願うとともに，日頃の学習態度にも目を配っていただきたい旨依頼があった。

第１３回「千葉県中学生創造ものづくり教育フェア（創造アイデアロボットコンテス
ト）」について

　関係教員から，附属中学校が２年連続の優勝を飾った旨報告があった。

　広報委員長から，課程別のパンフレットについて，学部案内と重複する部分が多い
ことから，来年度より廃止することとしたい旨説明があった。

平成29年度グランドフェローの推薦について

　学部長から,グランドフェロー推薦者（新規1名,継続2名）について報告があった。

教員の海外渡航について

　学部長から，外国出張２件について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

　学部長から，外国出張６件，海外研修１件について報告があった。

教育学部の広報誌について
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